

PRESSEMITTEILUNG

P3 Logistic Parks ist Partner der KunstMeile Bedburg

Frankfurt am Main | 07. September 2021. P3 Logistic Parks, ein führender Entwickler und langfristiger Eigentümer von Logistikimmobilien in Europa, ist offizieller Partner der KunstMeile Bedburg. Die Veranstaltung findet am Samstag, den 11. September, und Sonntag, den 12. September, in Bedburg statt. Ausstellung und Benefizfestival bieten den Besuchern einen Einblick in die Kulturszene und fördern die lokalen Künstler.

Unter dem Motto „Bridge Over Troubled Water“ werden 25 Künstler ihre Werke auf den Bedburger Brücken während der KunstMeile ausstellen, die vorübergehend ihre Namen tragen. Jugendliche aus der Region tragen ebenfalls zum Projekt bei, indem sie das erste bereits enthüllte Kunstwerk, eine Holzbrücke, bemalen und in einem Musikvideo in Szene setzen. Die künstlerischen Leiter hinter dem Projekt sind Dieter Kirchenbauer und Ákos Sziráki, während P3 Logistic Parks die Veranstaltung als Partner unterstützt.

Sönke Kewitz, Geschäftsführer P3 Logistic Parks Deutschland, sagt: „Die Kunstschaaffenden vor Ort sind von den Beschränkungen der Pandemie besonders betroffen. Kultur ist aber kein Luxus, auf den wir notfalls verzichten können. Kultur macht das Leben erst lebenswert. Die Bedburger KunstMeile leistet dazu einen wichtigen Beitrag, hilft außerdem benachteiligte Familien und ist ein echtes Highlight für die Menschen in der Region. Das möchten wir als eines der lokalen Unternehmen unterstützen.“

Auf der KunstMeile finden Vorlesungen, Kunstaussstellungen und Theateraufführungen statt. Lokale Musiker veranstalten außerdem das bekannte Benefizfestival „Auf!..Bedburg!“, der Erlös wird an wirtschaftlich benachteiligte Menschen gespendet. Außerdem organisiert das Musikprojekt der KunstMeile ein Abschlusskonzert.

Um gesellschaftliches Leben und soziales Engagement zu fördern, unterstützt P3 Logistic Parks regelmäßig lokale Projekte an seinen Standorten. P3 misst seinen unternehmerischen Erfolg nicht nur an wirtschaftlichen Zielen, sondern auch an ökologischen und sozialen Ergebnissen. Zu dieser Philosophie zählt auch die aktive Förderung des Gemeinwesens in Städten und Kommunen. Als lokal verwurzelt Unternehmen unterstützte P3 zuletzt drei gemeinnützige Vereine im Raum Frankfurt, die von den Pandemie-Maßnahmen besonders betroffen waren.

Mehr Informationen zur KunstMeile Bedburg lassen sich hier aufrufen:

<https://www.bedburg.de/KunstMeile.htm>

ENDE

Für weitere Informationen nehmen Sie bitte Kontakt auf mit:

Solenne Peltier

Mobil: +49 151 1955 0827

E-Mail: Solenne.Peltier@p3parks.com

P3 Logistic Parks GmbH, Ulmenstraße 37-39, 60325 Frankfurt am Main

Sebastian Poljak

Mobil: +49 173 6288873

E-Mail: Sebastian.Poljak@hkstrategies.com

Hill+Knowlton Strategies GmbH, Darmstädter Landstraße 112, 60598 Frankfurt am Main

Oder besuchen Sie www.p3parks.com/de

Sie finden uns zudem auf [Twitter](#) [@P3 Parks], [LinkedIn](#) [P3 Logistic Parks] und [Instagram](#) [warehousestory]

HINWEISE FÜR REDAKTEURE

P3 ist ein langfristiger Eigentümer und Entwickler von europäischen Logistikimmobilien mit rund 6,3 Mio. m² vermietbare Fläche und einer umfangreichen Landbank für weitere Entwicklungen. Seit knapp 20 Jahren investiert das Unternehmen auf den europäischen Märkten und ist inzwischen in zwölf Ländern aktiv. Mit Hauptsitz in Prag beschäftigt P3 mehr als 200 Mitarbeiter in zwölf Büros in wichtigen europäischen Städten und unterstützt Kunden aus unterschiedlichsten Branchen von der Standortwahl über die Genehmigung, Beschaffung und Konstruktion der Logistikimmobilien hinaus bis zum Property Management. P3 befindet sich vollständig im Besitz von GIC (Government of Singapore Investment Corporation). Weitere Informationen zu P3 finden Sie unter www.p3parks.com